



Morena inicia con asambleas sobre la reforma electoral en todo el país



Morena inició con las “asambleas informativas” sobre la reforma de Andrés Manuel López Obrador; estas se realizarán en todo el país.

Durante el inicio de estas, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que defenderán y debatirán ampliamente la iniciativa del presidente “para garantizar una verdadera democracia, con órganos electorales menos costosos, más ciudadanizados y que los recursos que se ahorren permitan fortalecer los programas sociales”.

Desde la Plaza de la Democracia, en Puebla, el morenista señaló que con estas asambleas inicia el debate abierto con toda la ciudadanía sobre la reforma electoral en sus méritos, el costo de la democracia en México, la integración del Instituto Nacional Electoral (INE), el número de legisladores, la fiscalización y el financiamiento de los partidos políticos y el tipo de representación popular, uninominal o de representación pura.

[Morena inicia con asambleas sobre la reforma electoral en todo el país \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)